

Stellen Sie sich vor, Sie und Ihr Arbeitgeber gehen ganz neue Wege.

Wir suchen zum 1. Februar 2019 als Elternzeitvertretung eine/n

Hausdirektor/-in

für unser Pflegeheim „Stephansheim-Gäufelden“ in Gäufelden-Nebringen.

Was wir uns vorstellen

- ▶ Qualifikation zur Heimleitung nach der Landespersonalverordnung Baden-Württemberg
- ▶ Erfahrung in der Leitung von Pflegeeinrichtungen und die Fähigkeit, alle Vorgänge in einer komplexen Einrichtung zu steuern
- ▶ Positive Einstellung und christliche Werte als Motivation
- ▶ Verbindliches Auftreten und Verantwortungsbewusstsein

Was Sie sich vorstellen

- ▶ Sie leiten unsere Einrichtung mit 44 Altenpflege-, 6 Tagespflege-, 10 Kurzzeitpflegeplätzen und zwei Betreuten Wohnungen.
- ▶ Sie sind verantwortlich für die erfolgsorientierte Mitarbeiterführung, die Einhaltung der Unternehmensziele, -standards und -konzepte.
- ▶ Sie repräsentieren die Einrichtung nach innen und außen und stellen die Vernetzung zum Gemeinwesen sicher.
- ▶ Sie genießen eine leistungsgerechte Vergütung, eine betriebliche Altersvorsorge und die Entwicklungsmöglichkeiten eines der größten diakonischen Unternehmen.

Wo stellen Sie sich vor

Ihre Bewerbung richten Sie bitte bis 1. Dezember 2018 an:

Evangelische Heimstiftung
Personalgewinnung
Hackstraße 12, 70190 Stuttgart
bewerbung@ev-heimstiftung.de

Inhaltliche Fragen beantwortet
gerne Susanne Maier-Koltschak,
Regionaldirektorin unter
Tel. 0171 5 30 21 77

Weitere Informationen www.ev-heimstiftung.de

Stellen Sie sich vor, Sie arbeiten für den größten Anbieter von Altenpflege und -betreuung in Baden-Württemberg, mit 100 Einrichtungen und 11.400 Kunden. Stellen Sie sich vor, Sie und 8.100 andere Mitarbeiter profitieren von einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung sowie beruflicher Sicherheit und Perspektiven. **Evangelische Heimstiftung – ein Arbeitgeber nach Ihren Vorstellungen.** www.ev-heimstiftung.de/karriere

